

Primera visita de la UD Logroñés al Eldense

30/11/2022



El sábado (18 horas) se producirá la primera visita al Nuevo Pepico Amat de la Unión Deportiva Logroñés, fundado en 2009 y rival directo de otro conjunto riojano, la Sociedad Deportiva Logroñés que salió derrotado de Elda (3-1) el pasado 16 de octubre tras adelantarse en el marcador.

Hace dos años, temporada 2020-21, la UD Logroñés militaba en Segunda División pero junto al Albacete, Sabadell y Castellón acabó descendiendo a Primera RFEF, categoría en la que sigue militando junto a sabadellenses y castellonenses, ya que el cuadro manchego volvió a subir a la categoría de plata del fútbol español.

El equipo de Logroño acaba de contratar los servicios del técnico vitoriano Natxo González, que ha sustituido al cesado Albert Aguilá Lalana. Natxo debutó el sábado en el partido UD Logroñés-Amorebieta (1-1) por lo que se estrena en Elda como entrenador visitante con el cuadro riojano.

Sin embargo, Natxo González, de 56 años de edad, es un preparador con experiencia, aunque la temporada anterior fue destituido al frente del Málaga en Segunda División, pero conoce el Nuevo Pepico Amat de Elda, ya que en dos ocasiones visitó el recinto azulgrana.

La primera vez que Natxo González visitó al Deportivo el equipo azulgrana estaba entrenado por Antonio Aparicio.

Fue el 15 de febrero de 2015 cuando dirigía al CF Reus Deportiu y se llevó los tres puntos de Elda (0-1), aunque ese día vio el partido desde la grada al estar sancionado.

La temporada siguiente volvió al Nuevo Pepico Amat con el Reus Deportiu cuando los azulgranas estaban entrenados por Galiana. Fue el 1 de mayo de 2016 y entonces si pudo ubicarse en el banquillo para ver cómo su equipo goleaba sin piedad al Eldense (0-4). Poco tiempo después se proclamó campeón de Liga con el Reus, ascendió a Segunda División y en el año 2020 acabó desapareciendo el equipo por problemas financieros.



Natxo González vuelve al Nuevo Pepico Amat con la UD Logroñés | UDL